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 新年明けましておめでとうございます。 

 皆様方には、平成２４年の輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

今年は辰年、景気が立ち上向きとなり自然災害がなく五穀豊穣に恵まれ明るい年にと願うばかりで

す。 

さて、私は昨年１月から松木自治会長に就任しました。就任早々の初仕事が、正月早々大雪に見舞

われ深夜の道路除雪に立会いと誘導でした。自治会運営には、前自治会長に何かとご指導、ご教授を

受けながら、執行部・班長皆様はじめ会員皆様のご理解、ご協力を賜り、一年目の自治会長をお陰様

で無事終えました。 

昨年は日本、世界では色々な自然災害、事件、事故がありました。 

一つは、3月 11日に発生した巨大地震とその地震による巨大津波は、死者、行方不明者が約２万人、

倒壊家屋３５万件以上、避難住民４０万人以上となる未曾有の大災害を引き起こした東日本大震災。 

二つは、東日本大震災の地震・津波による東京電力福島第 1原子力発電所の爆発事故と史上最悪の

被曝事件。 

三つは、台風による紀伊半島や愛知県周辺で豪雨による洪水被害。 

等など自然災害の多い年でした。 

これからもどんな自然災害が起きるか分かりません。そこで、松木自治会単独で防災週間の９月４

日に松木自治会自主防災会規約に則り地震、津波を想定した避難訓練を実施しました。今後も自治会

で出来る防災･予防訓練の実施や防災備品を備え地域防災力、地域住民の絆を高めていきたいと考え

ています。 

昨今、家族の絆、地域の人との絆が問われていますが、７月１８日の塚原校下民体育祭では、松木

自治会の底力と絆と言うか連帯力で総合優勝をできたことが自治会長として大変嬉しい出来事でし

た。そのようなことで自治会長として自治の原点を学んでおります。より住み良い地域にする為に住

民同士が知恵を出し協力し、絆を高めあうような仕組みづくりに今後とも努力していきたいと考えて

います。 

また、射水を花いっぱいにしようと運動しているＮＰＯ活動は小菊など６万本出荷の予定が半分の

３万本前後になり、順調とまではいきませんでしたが、今年は是非とも花も実もある年にしたいと準

備をしています。 

そんなこんなで、お蔭様で元気で毎日充実した日々を送ってきました。 

今年も明るく楽しく元気よく活動していきます。今後ともご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し

上げます。 

結びに、皆様方のご健勝とますますのご活躍をお祈り申し上げご挨拶とします。 
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新年挨拶 
 後援会長 浦上 武久 

 あけましておめでとうございます。 

皆様方には、ご健勝にて新年をお迎えのことと

お慶び申し上げます。 

 国内政治を省みますと、民主党に政権交代した

ものの総理が１年ごとに変わり、将来にまったく

明るさが見えないのが現状です。特に東日本大震

災の復旧復興対策や原発事故処理の後手後手は

政府の指導力が欠如しているからでしょう。社会

保障の充実や中小企業、農業政策の充実を期待し

ていましたが、消費税増税やＴＰＰ交渉に参加を

表明するなど取巻く環境は悪化するばかりで、将

来を担う新卒者の就職難等々期待外れの思いで

いっぱいであります。 

 そんな中、東保 力さんは、昨年から松木自治

会長として地元地域の諸活動はじめ一市民とし

てボランティア活動にも積極的に取組んでもお

られます。また、地域の環境整備、雇用の創出を

目的に特定非営利活動法人（ＮＰＯ）「いみず花

いっぱいセンター」の理事長として自ら体をかけ、

射水を花いっぱいにしようと花卉栽培を実践さ

れておられます。この事は、次のステップに大変

重要な勉強の場だと思います。この期間を大切に

地域の方々との絆を強められ、市民感覚を養って

充実した日々の中にエネルギーを蓄えていただ

きたいと思っております。 

 早いもので前回の残念な結果から満二年が経

ち折り返し点を過ぎました。 

皆様方におかれましては今後とも変わらぬご

支持、ご支援賜りますようお願い申し上げ、新年

の挨拶といたします。 

 

射水市と塚原地区の近況 

１ まずは、射水市庁舎建設について昨年６月定例議会において議員提案による建設場所の決定が

なされたことでしょう。大島中央公園敷地に建設することに決定しました。この建設地を確定する

為には、議会の３分の２の賛成議決が必要です。市長の選挙公約（庁舎建設の中止）からして、こ

れは極めて重い議会の決断で議会人の賢明で良識ある判断と行動であったと私は思いました。 

２ 塚原小学校の耐震化に向けて、２３年９月議会で実施設計費が計上され調査、設計されて２４

年度中に耐震工事を終えるとのこと。避難場所でもあり一日も早い完成が待たれる。 

３ 坂東交差点立体高架工事が川口地区で着工されており漸次進捗しています。２６年度完成予定

です。 

４ 新湊大橋が、１０月ごろ竣工、開通予定です。 

５ 旧南部中学校跡地に射水市立給食センターを建設中でしたが、昨年 8月下旬竣工しました。残

りの敷地は第２グランドとして整備されます。 

６ 射水市道塚原４７号線の拡幅工事が着々と整備され、２４年度には完了予定です。また、塚原

１３５号線（塚原４７号線から国道８号までの乗り入れ）は２３年度用地買収、２４年度から工事

着手し３ヵ年で完了予定です。 

 

あ と が き 

 新年、心改まる響きだ。 

 深呼吸して今までの自分を振り返り、何ができるか考えてみた。 

 健康で働けることに感謝しよう。良いと信じてきたことを地道に続けよう。 

 さあ、新年から誓いを新たに歩き出そう。 

 皆様のご健康、ご多幸と、東保 力さんの益々のご活躍をお祈りします。 

                               絆っ子 


